

Lanester. Notre Dame Auxiliatrice soutient Graine d'océan



Les délégués de toutes les classes ont remis le chèque aux responsables de Graine d'océan. | OUEST-FRANCE

Ouest-France

Publié le 24/06/2021 à 05h03

Abonnez-vous

Newsletter Lorient

Des élèves de l'élémentaire Notre Dame Auxiliatrice ont remis, jeudi, un chèque à l'association Graine d'océan, reconnue d'intérêt général pour la défense de l'environnement naturel et agréée par l'Éducation nationale. Elle sensibilise les élèves à la vie du bord de mer, grâce à des animations et des jeux pédagogiques.

« On a souhaité s'entourer de l'association et la soutenir, car elle nous a accompagnés en sorties dans l'estran », note le directeur, Erwan Touche.

La somme de 371,95 € a été récoltée lors du repas solidaire, autour des 180 élèves de l'établissement.

L'association a de son côté, remis un classeur contenant 37 photos plastifiées d'animaux marins, vus avec les quatre classes et qui seront exposées dans l'école.

Partager cet article     Les délégués de toutes les classes ont remis le chèque aux responsables de Graine d'océan.

[Lanester: Notre Dame Auxiliatrice soutient Graine d'océan](#) Ouest-France.fr    

En continu



Une

Lanester